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Résumé

La lecture de Khalaf ibn Hicham EI-Bazzar est considérée comme le miroir réflecteur de la réalité sonore qui
prévalait dans la région Irakienne, notamment la langue de Tamim, ou était prononcé la modification des lettres
sonores des lévres de fagon muette, 1’allégement vocal et son inverse, la modification des lettres sonores par leur
prolongation, ’accélération vocale, les « ya » additives et les « ha » surnuméraires. cette étude se base sur la

formation sonore de ces phénoménes et essaie de les orienter selon le cours linguistique (sonore) contemporain.

Mots clés : La lecture de Khalaf ibn Hicham, phonologie, cours linguistique, la langue de Tamim, les « ya »

additives et les « ha » surnuméraires

Absrtract

Reading Khalaf ibn Hisham El-Bazzar is considered the mirror reflector of sound reality that prevailed in the
Iragi region, including the language of Tamim, where was pronounced changing the sound letters lips so mute,
voice relief and its inverse, changing the sound letters by their extension, voice acceleration, the "ya" additive and
supernumerary "ha". this study is based on sound training of these phenomena and tries to steer by contemporary

language course (sound).

Keywords: Reading Khalaf ibn Hisham, phonology, language course, the language of Tamim, the "ya" additive ,

supernumerary "ha"
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